
ATTI CONSILIARI 1 REGIONE PIEMONTE

X LEGISLATURA - RESOCONTI STENOGRAFICI - SEDUTA N. 92 DEL 22/09/2015

(I lavori iniziano alle ore 9.34 con l'esame del punto all'o.d.g. inerente a
"Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione n. 538 presentata dalla Consigliera Frediani, inerente a
"Partecipazione della Regione Piemonte ad Expo 2015"

PRESIDENTE

Esaminiamo ora l'interrogazione n. 538.
La parola all'Assessore Parigi per la risposta.

PARIGI Antonella, Assessore alla cultura

Grazie.
La risposta all'interrogazione è molto, molto lunga, quindi non so se, magari, posso

consegnare tutta la relazione che abbiamo preparato, perché sono più di sei pagine.
Brevemente, posso riassumere dicendo che noi siamo stati presenti come Regione

Piemonte con cinque modalità: una prima e una seconda modalità che riguardano le due
settimane di protagonismo che sono state programmate nei mesi di giugno e di ottobre; una
presenza all'interno del Padiglione Cina, che si è appena conclusa; una partecipazione al
Cluster del cacao, insieme alla Città di Torino, e, naturalmente, la presenza della Regione
Piemonte, insieme a tutte le altre Regioni, a Vinitaly, che è stata pagata dal Turismo per
buona parte e dai Consorzi.

E' naturale aver fatto un lavoro congiunto anche con la Città di Torino, soprattutto per
quanto riguarda la creazione di un sito, dove è stata inserita tutta la nostra programmazione
culturale di questi mesi (avevamo fatto una selezione degli eventi più importanti); così come
abbiamo avviato un lavoro di comunicazione, che si è svolto in diverse tranche.

Infine, ricordo che, naturalmente con le ATL di riferimento, abbiamo messo in piedi dei
servizi di collegamento con Expo. Queste sono le azioni.

Consigliera Frediani, le consegno la risposta dove sono elencate singolarmente tutte le
determinazioni, perché, francamente, non mi sembra il caso di elencargliele tutte;
naturalmente, sono a disposizione per quanto riguarda un approfondimento.

PRESIDENTE

La parola alla Consigliera Frediani per la replica.

FREDIANI Francesca

Grazie.
Aspetto di leggere il documento ma, al di là dei dati, mi sarebbe piaciuto capire - magari

avremmo occasione di parlarne anche in Commissione - quali sono state le effettive ricadute,
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che non vedremo subito ovviamente; una valutazione sul ritorno rispetto agli investimenti
della Regione in quest'evento.

*****

OMISSIS

(Alle ore 11.12 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 11.16)


